

クラス展示

2年1組 「平成最後の恐怖」



準備の時から、楽しく、みんなで協力することができました。来てもらつた方に少しでも楽しんでもらえるように案を出し合い、当日、大成功することができました。
江角 映里奈、加本 真稀

2年2組 「NAGAOKA LAND」



自分たちとお客さん、どちらも楽しめるクラス展示を行うことを目指しました。その結果一位になることができたと思うので、とてもうれしかったです。
小田 瑞貴、朝山 魁

2年3組 「VS 2-3」



私たちはVS嵐をコンセプトに4つのゲームを皆で試行錯誤しながら作りました。当日はたくさん的人に来てもらい、楽しんでもらえたので良かったです。
永見 あいか

2年4組 「リアル脱出ゲーム」



夏休み前からアイディアを練って、準備期間に入ると毎日が本当に忙しくて大変でした。前日にハプニングもあって心配でしたが、全員で素晴らしい展示を作り上げることができ大満足です！
深田 理子

Day 2



華道部 季節のお花を生けました。たくさんの方々が見に来て下さったのでとても嬉しかったです。
小池 伶奈



何気ない風景がそれぞれの視点で切り取られています

写真部

1日目は春季コンクールに出品した作品を、2日目は夏休みに各自が撮った作品を展示しました。写真部は作品を見てもらえる機会が少ないので、今回、多くの方に見てもらえてうれしかったです。
土江 ゆみ



8/31
教室展示
@三刀屋高校



茶道部 高校生らしく、気軽に来てもらえるお茶席を目指しました。一般の方や生徒がたくさん来てくださって嬉しかったです。
加村 美奈



文芸部

俳句甲子園に参加したので、俳句を展示しました。皆様からも数多くの投句を頂き、大変うれしく思いました。現在、文芸部の部員は3年生5名のみなので、今回の展示で興味を持たれた方にはぜひ入部してもらいたいです。

佐藤 千夏



家庭クラブ 梅ジュース作りは水を運ぶのが大変でしたが、おいしいジュースになって良かったです。ホームプロジェクトの展示はパネルの設営が大変だったけど楽しかったです。
三島 祥太



書道部

法帖を通して多岐にわたる表現を学び、一人一人が責任を持って練習して表現できたので良かったです。

小谷 美月



JRC部

JRC部は、他の部活と違ってどんな活動をしているのかイメージがわかないと思ったので日頃の活動内容と救急法についての展示を行いました。準備の時は大変なこともありますでしたが、当日は多くの方に見てもらえて嬉しかったです。

堀江 優花

美術部 一人一人が締切ギリギリまで頑張って描いたものを多くの方に見てもらえて嬉しかったです。
香月 彩華

3年生パビリオン



生徒会企画

